



ANTIBIÓTICOS: TÓMATELOS EN SERIO



¿QUÉ SON?

Los antibióticos son fármacos que se utilizan para combatir las infecciones causadas por bacterias.



¿CUÁNDO DEBO TOMAR UN ANTIBIÓTICO?

Se tomará cuando haya una infección causada por bacterias. Será el doctor o la doctora quien valore la existencia de un foco séptico que indique infección bacteriana.



¿CÓMO DEBO TOMAR LOS ANTIBIÓTICOS?

Se han de seguir estrictamente las instrucciones del/la profesional médico que lo ha prescrito en cuanto a dosis, horario y días de tratamiento.

El riesgo de no seguir las indicaciones médicas o de tomar antibiótico cuando no es necesario desencadena en que algunas bacterias logran mutar y hacerse resistentes a los antibióticos, por lo tanto, los antibióticos dejan de ser efectivos y se limita el número de antibióticos disponibles para el tratamiento de las enfermedades provocadas por bacterias.





RECOMENDACIONES

- Los antibióticos no tienen actividad contra los virus, por lo que su empleo en la gripe o en el resfriado no es eficaz.
- Nunca tomar un antibiótico por cuenta propia o aconsejado por familiares o amigos.
- Un antibiótico concreto no cura todas las infecciones, el médico le recetará el antibiótico adecuado para tratar su infección.
- Siga las instrucciones del/la profesional médico en cuando a dosis del antibiótico, horario y duración del tratamiento.
- No deje el tratamiento antes de tiempo. Aunque algunos síntomas hayan desaparecido y usted se sienta mejor, continúe tomando el medicamento según las instrucciones del médico, ni un día más ni un día menos. Es importante terminar el medicamento, aunque crea que ya está bien. Si interrumpe el tratamiento demasiado pronto, algunas bacterias pueden sobrevivir y volver a infectar.
- No guarde los antibióticos para otras posibles infecciones ni use el de otras personas.
- No vuelva a utilizar el mismo antibiótico, aunque tenga síntomas parecidos, consulte con su doctor/a.

Anotaciones:
